

## Werkkommission

Auszug aus dem Protokoll

Sitzung vom 15. September 2020

**2020/6 0.07.17.2 Sitzungen**  
**Laufende Investitionsprojekte Stadtwerke, Statusbericht**

### **Beschluss Werkkommission**

1. Der Statusbericht per 31. August 2020 über die laufenden Investitionsprojekte der Stadtwerke Wetzikon wird zur Kenntnis genommen.
2. Der Statusbericht per 31. August 2020 über die effektiven Investitionen im Vergleich zum Budget wird zur Kenntnis genommen.
3. Öffentlichkeit des Beschlusses:
  - Der Beschluss ist per sofort öffentlich.
4. Mitteilung durch Sekretariat an:
  - Leiter Stadtwerke
  - Parlamentsdienste (zuhanden Parlament)

### **Ausgangslage**

Gemäss Art. 33b Abs. 3 ist die Werkkommission für das Risikomanagement der Stadtwerke zuständig und damit verantwortlich für das Controlling der laufenden Investitionsprojekte der Stadtwerke Wetzikon.

Der Statusbericht der laufenden Investitionsprojekte gewährt einen guten Überblick über die finanzielle Situation der einzelnen Projekte und wird alle drei Monate durch die Stadtwerke Wetzikon der Werkkommission zur Kenntnis gebracht. Dank dieser Standardisierung ist ein effizientes Controlling über alle laufenden Investitionsprojekte der Stadtwerke Wetzikon gewährleistet.

Der Bericht über den Stand der Investitionen im Vergleich zum Budget des laufenden Jahres zeigt auf welche Projekte durch Verzögerungen oder anderen Gründen zu Abweichungen führen.

### **Erwägungen**

Die Werkkommission nimmt zur Kenntnis, dass die Projekte grösstenteils planmässig laufen und aktuell mit keinen Verzögerungen oder Problemen in einzelnen Projekten zu rechnen ist.

Projekte mit Kostenüberschreitung > 10% und > 30'000 Franken der Kreditsumme:

Institution Strom Netz

NS-Sanierung Unterwetzikon (Wildbach) Kreditüberschreitung Fr. 57'159.47 (13.8 %)

Die Mehrkosten entstanden vor allem durch Mehraufwendungen bei der Spühlbohrung unter dem Bach hindurch. Des Weiteren wurde das Projekt aus Kapazitätsgründen für die Installationsarbeiten an Dritte vergeben. Das Projekt ist soweit abgeschlossen und wird demnächst abgerechnet. Das Projekt wird gesamthaft mit einer Kreditüberschreitung von ca. 90'000 Franken (22 %) abschliessen.

Trafostation Hofstrasse (Elma) Kreditüberschreitung Fr. 45'681.26 (10.3 %)

Die Mehrkosten entstanden vor allem für die Anpassungen der bestehenden Mittelspannungskabel bzw. für die Instandstellung des Geländes. Des Weiteren mussten für die Leittechnik weitere Komponenten installiert werden. Das Projekt ist soweit abgeschlossen und wird demnächst abgerechnet.

Institution Wasserversorgung

Transportleitung Allenberg Kreditüberschreitung Fr. 41'719.08 (17.2 %)

Bei der Kalkulation der Fremdleistungen wurden im Kostenvoranschlag die Positionen Wiederinstandstellung Wiesland und der Rohrvortrieb unter der Kantonsstrasse hindurch in der Höhe von rund 30'000.- nicht eingerechnet, was zur Überschreitung des bewilligten Kredites führt.

Die Werkkommission nimmt den Stand der Investitionen im Vergleich zum Budget zur Kenntnis. Per 31. August 2020 belaufen sich die Nettoinvestitionen auf 6'821'129 Franken gegenüber den budgetierten Nettoinvestitionen von 27'583'000 Franken.

Für richtigen Protokollauszug:



**Werkkommission Wetzikon**  
Franco M. Thalmann, Sekretär